

# Warum gehen wir auf Fahrt?

„Die Fahrt“ ist mittlerweile über 100 Jahre alt. Mit unseren Liedern, Kohten und Fahrten unterscheiden wir uns doch ganz schön von den meisten übrigen Scouts der Welt. Doch auch die ganze Outdoor-Mode heutiger Tage geht doch letztendlich wieder auf die ersten Wandervogelgruppen zurück. Warum ist die Fahrt trotz ihres hohen Alters immer noch so attraktiv für die Bündischen? Und noch wichtiger: Warum ist die Fahrt eigentlich gerade so typisch und wichtig für die Pfadfinderstufe?

Keine andere Methode schweißt die Gruppe so zusammen, ja macht überhaupt erst eine Sippe aus der Sippe! Durch das Loslösen vom Elternhaus und vom Alltag im jugendlichen Alter, können Sipplinge viele Werte kennen lernen und verinnerlichen, die in anderen Lebensbereichen nicht so selbstverständlich sind. Aufgrund dessen und auch weiterer Aspekte lernen wir nirgends so viel wie auf Fahrt ...